



## Apartamento en venta en Torrevieja (Town), Torrevieja

**159.900 €**

Referencia: RS26796 Dormitorios: 1 Baños: 1 Construido: 90m<sup>2</sup>





## Costa Blanca South, Torrevieja (Town)

A 200 metros del mar, en una de las zonas más cotizadas y tranquilas de Torrevieja, este apartamento en La Veleta representa exactamente ese estilo de vida mediterráneo que muchos buscan y pocos encuentran. En un entorno residencial cuidado, rodeado de zonas verdes, paseos agradables y urbanizaciones de ambiente relajado, esta vivienda se convierte en un refugio perfecto para disfrutar del mar, del sol y de la calma durante todo el año. Entorno y estilo de vida La Veleta es una de esas áreas que enamoran por su atmósfera serena y su proximidad inmediata al mar. Se trata de un barrio residencial diseñado para quienes valoran la tranquilidad, las calles arboladas, los paseos sin prisas y la comodidad de tener la playa a un corto paseo de casa. Aquí no se vive con estrés ni con ruidos constantes: se vive al ritmo del Mediterráneo, con la brisa marina como compañera diaria y el sonido del mar muy cerca. La combinación de viviendas cuidadas, zonas peatonales y un vecindario mayoritariamente residencial genera una sensación de paz difícil de encontrar tan cerca del núcleo urbano de Torrevieja. Es el típico lugar donde apetece salir a caminar al atardecer, bajar a la cala un momento para despejar la mente o sentarse en un banco a contemplar cómo el cielo va cambiando de color sobre el mar. Sensación al entrar en la vivienda Al cruzar la puerta del apartamento, la primera impresión es la de un espacio actual, agradable, donde todo transmite orden y bienestar. La reforma reciente se nota en el ambiente general: las superficies se perciben cuidadas, los acabados limpios y el conjunto desprende una sensación de vivienda lista para disfrutarse desde el primer día, sin necesidad de grandes cambios ni obras. Es de esos pisos en los que uno entra y fácilmente se imagina viviendo ahí. La distribución está pensada para que cada metro tenga sentido y se aproveche al máximo. No hay rincones olvidados ni zonas poco funcionales; al contrario, la circulación dentro de la casa resulta natural y cómoda. La zona de día fluye sin interrupciones, invitando a pasar tiempo en casa sin sensación de agobio, mientras que la zona de descanso queda bien definida, aportando intimidad cuando se necesita desconexión. Zona de día: luz y comodidad La parte principal de la vivienda, donde se hace más vida, se percibe como un espacio acogedor y práctico, ideal para el día a día. La luz natural entra con facilidad, creando un ambiente cálido que invita a quedarse: ya sea para disfrutar de una comida tranquila, leer, ver una serie o simplemente relajarse después de un día de playa. La sensación general es de confort y funcionalidad, con estancias que no son ni demasiado grandes ni demasiado pequeñas, sino proporcionadas para vivir cómodo y sin complicaciones. La reforma ha contribuido a darle una imagen fresca y actual a esta zona, de forma que el conjunto encaja perfectamente con lo que demanda el comprador actual: un espacio que se sienta moderno, agradable, sencillo de mantener y con la suficiente personalidad como para convertirse en un hogar, no solo en un lugar de paso. Aquí es fácil imaginar encuentros con amigos, cenas informales, teletrabajo puntual o días de descanso sin necesidad de salir. Dormitorio: intimidad y descanso El dormitorio de este apartamento está concebido como un auténtico refugio para el descanso. Es un espacio que invita a bajar revoluciones, a desconectar de todo y a recuperar energía. La sensación al entrar es la de un ambiente recogido y cómodo, con el tamaño justo para tener una zona de descanso amplia y una buena organización del espacio personal. Es el tipo de dormitorio donde apetece despertarse sin prisas, con la luz entrando de forma suave, y terminar el día con la tranquilidad de un entorno silencioso y residencial.